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ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

V Международный инновационный горный симпозиум

19-21 Октября 2020
Кузбасский государственный технический университет имени Т.Ф. Горбачева 

Российская Федерация, г. Кемерово, ул. Весенняя, 28

http://science.kuzstu.ru/event/event-reports/conference/sym
Приглашаем аспирантов, студентов, преподавателей, научных сотрудников и работников промышленных предприятий к участию в конференции. Научные статьи участников проходят двойное «слепое» рецензирование и рекомендуются редакционной коллегией к публикации в журнале “Environment, Energy and Earth Sciences (E3S) Web of Conferences” (Франция), индексируемом в Scopus. 
СЕКЦИИ И РАЗДЕЛЫ КОНФЕРЕНЦИИ

1. Перспективные горные технологии

- инновационное развитие открытых горных работ;

- прогрессивные технологии подземной добычи полезных ископаемых;

- развитие технологий углеобогащения;

- повышение безопасности труда и охрана здоровья на горных предприятиях;

- устойчивость массивов горных пород.

2. Экологическая и промышленная безопасность угледобычи
- Наилучшие доступные технологии для экологически ориентированной угледобычи;

- Методы предотвращения и компенсации ущерба биологическому разнообразию;

- Экологический мониторинг в угледобывающих районах;

- Рекультивация нарушенных земель и восстановление биоразнообразия;

- Технологии очистки шахтных и карьерных вод.

3. Инновационное развитие механизации горных работ

- роботизация и безлюдные технологии в горном деле;

- подземное оборудование;

- развитие инструментов разрушения горных пород;

- перспективы комплексной механизации открытых горных работ.

4. Устойчивое развитие горнодобывающих регионов

- социальное благополучие горнодобывающих регионов;

- стратегии социально-экономического развития горнодобывающих регионов;

- повышение производительности горнодобывающих предприятий;

- экономический потенциал импортозамещения и неоиндустриализации горнодобывающих регионов;

· детерминанты глобального горного образования.

ПРОГРАММНЫЙ КОМИТЕТ

· Хорешок Алексей Алексеевич, д.т.н., профессор, директор Горного института Кузбасского государственного технического университета имени Т.Ф. Горбачева, Кемерово

· Фёт Штефан, Dr.-Ing., профессор, Высшая Инженерная Школа имени Георга Агриколы, Бохум, Германия

· Чехлар Михал, PhD, профессор, декан Горного факультета Технического университета г. Кошицы, Республика Словакия

· Юнлян Тан, PhD, декан Института горного дела и безопасности труда Шаньдуньского научно-технологического университета, Циндао, Китай

·  Аксенов Владимир Валерьевич, д.т.н., заведующий Лабораторией подземной робототехники Федерального исследовательского центра угля и углехимии СО РАН, Кемерово

· Кречманн Юрген, профессор, директор, Высшая Инженерная Школа имени Георга Агриколы, Бохум, Германия

· Мясков Александр Викторович, д.э.н., профессор, декан Горного колледжа, Национальный исследовательский университет «МИСиС», Москва

· Мисников Олег Степанович, д.т.н., профессор, Тверской государственный технический университет, Тверь

· Асмелаш Абай, PhD, Assoc. Prof., Колледж естественных и технических наук, Университет Мекелле, Эфиопия

· Серони Аньона, PhD, Assoc. Prof., Университет сельского хозяйства и промышленных технологий, Джомо Кеньятта, Кения

· Литвин Олег Иванович, к.т.н., заведующий кафедрой открытых горных работ Кузбасского государственного технического университета имени Т.Ф. Горбачева

· Лесин Юрий Васильевич, д.т.н., профессор, Кузбасский государственный технический университет имени Т.Ф. Горбачева, Кемерово

· Демирель Нурей, PhD, Ближневосточный технический университет, Стамбул, Турция

· Кантович Леонид Иванович, д.т.н., заведующий Кафедрой горных машин и оборудования, Национальный исследовательский университет «МИСиС», Москва

· Гасанов Магеррам Али оглы, д.э.н., профессор Кафедры экономики Национального исследовательского Томского политехнического университета, Томск

· Ютяев Евгений Петрович, Генеральный директор АО «СУЭК-Кузбасс», Ленинск-Кузнецкий, Кемерово

ОРГАНИЗАЦИОННЫЙ КОМИТЕТ

· Костюк Светлана Георгиевна, к.т.н., проректор по научной работе и международному сотрудничеству  Кузбасского государственного технического университета имени Т.Ф. Горбачева 

· Григашкина Светлана Ивановна, начальник НИУ  Кузбасского государственного технического университета имени Т.Ф. Горбачева

· Певнева Инна Владимировна, руководитель отдела международного сотрудничества Кузбасского государственного технического университета имени Т.Ф. Горбачева

· Жиронкин Сергей Александрович, д.э.н., профессор кафедры открытых горных работ Кузбасского государственного технического университета имени Т.Ф. Горбачева

· Останин Олег Александрович, научно-инновационное управление Кузбасского государственного технического университета имени Т.Ф. Горбачева

Адрес конференции: 
Кузбасский государственный технический университет имени Т.Ф. Горбачева

650000 г. Кемерово, ул. Весенняя 28
Tel: +7(3842) 39-63-14
E-mail: conference@kuzstu.ru
	Важные даты
Окончание приема статей
18 мая 2020
Окончание подтверждения очного участия
15 сентября 2019

	Оплата публикации
E3S Web of Conferences
7000 руб.

E3S Web of Conferences 
(для зарубежных участников)
100 Euro



ПРАВИЛА И УСЛОВИЯ ПУБЛИКАЦИИ СТАТЕЙ

Участники конференции могут опубликовать прошедшие рецензирование и одобренные редакционной коллегией статьи в журнале  “Environment, Energy and Earth Sciences (E3S) Web of Conferences” (язык английский, индексация в Scopus). Опубликование производится до начала Конференции.

Интернет-адрес журнала: http://www.e3s-conferences.org/
ТРЕБОВАНИЯ К СТАТЬЯМ

Оформленные в соответствии с требованиями статьи и информация об авторе высылаются на электронный адрес conference@kuzstu.ru
Статьи должны быть оформлены в соответствии с правилами журнала (см. Приложение 1).

Имя прилагаемого файла статьи должно содержать фамилию первого автора (к примеру, Иванов.doc).

Язык симпозиума - Английский.

Статьи должны содержать Аннотацию на английском языке (макс. 200 слов).

Количество страниц в статье – 6-7. Количество авторов – не более 4. Максимальное количество статей от одного автора – 2.

Текст статьи должен быть набран в редакторе MS Word 2007/2003. Текст может содержать таблицы и диаграммы (черно-белый цвет). Редактор формул – MS Equation.

Статьи должны содержать следующие разделы: Аннотацию, Введение, Результаты и Дискуссию, Заключение.

Ссылки должны быть выполнены только на иностранные издания, в т.ч. журналы, в соответствии с требованиями издателя (см. Приложение 1).

Минимальное число ссылок – 10.

Процент само-цитирования – не более 5%.

По договоренности с автором возможен перевод текста статьи с русского на английский язык.

Организационный комитет вправе отказать в публикации статей, не соответствующих разделам и секциям конференции, оформленных ненадлежащим образом и некорректно переведенным на английский язык.

Приложение 1

Web of Conferences – 170 x 250 mm paper size, one column format

Isaline Boulven1,
, Isabelle Houlbert2 , and Agnès Henri1

1EDP Sciences, Editorial Department, 91944 Les Ulis Cedex A, France

2EDP Sciences, Production Department, 91944 Les Ulis Cedex A, France

Abstract. You should leave 8 mm of space above the abstract and 10 mm after the abstract. The heading Abstract should be typed in bold 9-point Arial. The body of the abstract should be typed in normal 9-point Times in a single paragraph, immediately following the heading. The text should be set to 1 line spacing. The abstract should be centred across the page, indented 17 mm from the left and right page margins and justified. It should not normally exceed 200 words. 

1 Page layout 

Use 170 x 250 mm paper size (W x H mm) and adjust the margins to those shown in the Table 1. The final printed area will be 130 x 210 mm. Do not add any page numbers. 

Table 1. Setting Word’s margins.

	Margin
	mm

	Top
	24

	Bottom
	16

	Left
	20

	Right
	20


1.1 Formatting the title, authors and affiliations

1.1.1 Formatting the title

The title is set in bold 16-point Arial, justified. The first letter of the title should be capitalised with the rest in lower case. You should leave 22 mm of space above the title and 6 mm after the title.

1.1.2 Formatting author names and author affiliations

The style for the names is First Names, typed in italic 10-point Times, then Last Name, typed in 10-point Times, with a comma after all except the last author, which is separated by comma + “and”. Do not use academic titles.

Affiliations of authors should be typed in 9-point Times. They should be preceded by a numerical superscript corresponding to the same superscript after the name of the author concerned. Please ensure that affiliations are as full and complete as possible and include the country. 

…
The text of your paper should be formatted as follows:

- 10-point Times, Times Roman or Times New Roman.

- The text should be set to single line spacing.

- Paragraphs should be justified. 

- The first paragraph after a section or subsection should not be indented; subsequent paragraphs should be indented by 5 mm.

The use of sections to divide the text of the paper is optional and left as a decision for the author. Where the author wishes to divide the paper into sections the formatting shown in Table 2 should be used.

Table 2. Formatting sections, subsections and subsubsections.

	
	Font
	Spacing
	numbering

	Section
	12-point Arial bold
	6 mm before 3 mm after
	1, 2, 3, etc.

	subsection
	10-point Arial bold
	6 mm before 3 mm after
	1.1, 1.2, 1.3, etc.

	subsubsection
	10-point Arial Italic
	6 mm before 3 mm after
	1.1.1, 1.1.2, 1.1.3, etc.


2 Figures and tables 

Figures and tables, as originals of good quality and well contrasted, are to be in their final form, ready for reproduction, pasted in the appropriate place in the text. Try to ensure that the size of the text in your figures is approximately the same size as the main text (10 point). Try to ensure that lines are no thinner than 0.25 point. 

2.1 Captions/numbering 

Captions should be typed in 9-point Times. They should be centred above the tables and flush left beneath the figures. 

2.2 Positioning 

Place the figure as close as possible after the point where it is first referenced in the text. If there is a large number of figures and tables it might be necessary to place some before their text citation.

Fig. 1. Caption of the Figure 1. Below the figure.

2.3 Colour illustrations 

You are free to use colour illustrations for the online version of the proceedings but any print version will be printed in black and white unless special arrangements have been made with the conference organiser. Please check whether or not this is the case. If the print version will be black and white only, you should check your figure captions carefully and remove any reference to colour in the illustration and text. In addition, some colour figures will degrade or suffer loss of information when converted to black and white, and this should be taken into account when preparing them.

3 Equations and mathematics

Equations should be centred and should be numbered with the number on the right-hand side.

Ts (l,t) = Tg (l,t)






 (1)

Ts (l,t) = Tg (l,t) Tb (x   , t) = 0




 (2)

Use italics for variables (u) and bold (u) for vectors. The order for brackets should be {[()]}, except where brackets have special significance. 

The acknowledgements should be typed in 9-point Times, without title.

References

Online references will be linked to their original source, only if possible. To enable this linking extra care should be taken when preparing reference lists.

References should be cited in the text by placing sequential numbers in brackets (for example, [1], [2, 5, 7], [8-10]). They should be numbered in the order in which they are cited. A complete reference should provide enough information to locate the article. References to printed journal articles should typically contain:

• The authors, in the form: initials of the first names followed by last name (only the first letter capitalized with full stops after the initials),

• The journal title (abbreviated),

• The volume number (bold type),

• The article number or the page numbers,

• The year of publication (in brackets). 

Authors should use the forms shown in Table 3 in the final reference list. 

Table 3. Font styles for a reference.

	Element
	Style

	Authors
	Normal

Initials followed by last name

	Journal title
	Normal

Abbreviated

	Book title, Proceedings title
	Italic

	Volume number
	Bold

	Page number
	Normal

	Year
	Normal

In brackets


Here are some examples:

1. A. Mecke, I. Lee, J.R. Baker jr., M.M. Banaszak Holl, B.G. Orr, Eur. Phys. J. E 14, 7 (2004)

2. M. Ben Rabha, M.F. Boujmil, M. Saadoun, B. Bessaïs, Eur. Phys. J. Appl. Phys. (to be published)

3. F. De Lillo, F. Cecconi, G. Lacorata, A. Vulpiani, EPL, 84 (2008)

4. L. T. De Luca, Propulsion physics (EDP Sciences, Les Ulis, 2009) 

�


	Corresponding author: � HYPERLINK "mailto:author@email.org"��author@email.org�











